

「W」 ウィズ ~ともに~

WITH

復刊 第39号

2020.07.01
since 1985



発行：社会福祉法人 くまもと障害者労働センター 〒861-8039 熊本市東区長嶺南1-5-40
TEL: 096-382-0861 FAX: 096-285-7755 <http://1985orange.com>



祝 ★ だいわい 35周年特別企画
マッキーのこれまでと、これから

番外編!! 不安でたまらん。
でも、自分で生きることにこだわる

現在、ほとんど1日寝て過ごしています。これは体がきついからで気候があったかくなると起きれるようになると思います。でも不安でたまらないのは、このまま寝たきりになってしまふようで

不安でたまりません。

昨日は病院に車椅子に乗って行きました。乗るまでは大変でしたが乗つてしまふと自分で



パックの仕事中にパシャリ

バランスを割と取っていたのでうれしかったです。病院の先生からは体が動かなくなっているので一人暮らしは無理ではないかと言われましたが、やれるところまで一人暮らしを続けたいと思ってます。

「病院の中でも人としゃべったりして楽しいよ」と言ってくれる友達もいますが、自分で生きることにこだわりたいです。そんな中起こったコロナ禍。ちょっと落ち着いてはきたけれど…。緊急事態宣言が発令された時は、どうしようかと思いました。



昼休みに職場の同僚とピース

ヘルパーさんに生活のほとんどを手伝ってもらっているのに、ヘル

パーさんが来れなくなったら、どうしよう。今の生活が続けられないなんて…ほとんど1日寝て過ごしていますが、病院に行く時は必ずマスクを付けて行きました。例のアベノマスクってやつです。小さくて、ちょっと話すと、ずれるので、毎回ヘルパーさんに戻してもらっていました(笑)

今の所、熱も出ず、かわりない生活が出来てますが、コロナにかかってしまったらどうしようかと不安はずっと続いてます。だけど今まで一人暮らしを支えてくれたヘルパーさんは、友人のようだし、おれんじ村の仕事はずっと休んでいるけど、何かあったら手伝ってくれるだろう。だからこれからも、今の生活を続けて行きたい。





スーパー営業マン、ベッカム復活!!

～営業だけではない、誰もが生活しやすくなるためのに…～

みんなが待ちわびてた、おれんじ村のスーパー営業マン、ベッカムが入院生活から復活!! 早速、ベッカムは営業へ。おれんじ村の近隣の事業所を愛車の電動車椅子で10件ほどまわります。ベッカムの営業を密着取材するため、一緒について行きました。新規の営業先で、トラブル発生!! 植木鉢が邪魔で玄関に行けません。でも、どうにか中の人にお気付いてもらって植木鉢を動かしてもらい営業を。そして、来週も営業に來るので植木鉢を違う場所に置いてもらえるようにお願いをします。なんという、ずうずうしさ?いや、誰もが通りやすいようにアドバイスをしているんです。

そう、ベッカムが営業に伺うことでみなさまの事業所を、誰もが安心して立ち寄れる場所へとアドバイスをしているんです。密着取材をとおして、ベッカムが営業で回ることで、みなさまの事業所が誰でも気軽に立ち寄ることができるよう身をもってアドバイスをするベッカムに気付きました。

さすが、ベッカム!!!!
ベッカムにアドバイスしてもらいたい方はどうぞこちらまで
(096-382-0861)



速くてすぐに、おいてかれました。



コロナに負けない おれんじ村宣言発動中 おれんじ村に活気が 戻ってきました!!

岩尾 将史

5月の初めに、かごいっぱいのお菓子を見て「こんな大変な時期に、売れないだろうな…」と思ってましたが、おれんじ村宣言後、良い意味で予想を裏切られました。たくさんのご注文いただき、ありがとうございます!! 「仕事を下さい!」と前号で書いた私はもちろん、お菓子を作る製造部も、お菓子を入れる袋を準備する作業部も、納品に行く販売部も、みんなに活気が戻ってきました。「仕事をして、給料をもらう。」当たり前の事ができなくなる不安。それを払拭して下さった皆様に感謝しています。

本当に、たくさんのご注文ありがとうございました。ご注文いただいた商品は、おれんじ村全員の気持ちを込めてお届けいたします。

*おれんじ村のHPに、「コロナに負けないおれんじ村宣言」が掲載されています。<http://www.1985orange.com>



涙がでるほどに、
悲しいお知らせ。

秋祭り開催中止

について

今年も開催を予定しておりました、『おれんじ村だよ長嶺ふれあい秋祭り』を新型コロナウィルス感染拡大防止のため中止することとなりました。秋祭り開催を心待ちされてた皆様にはご迷惑おかけしますが、何卒ご理解のほどお願いいたします。とてもとても、悲しいですが、今年はあきらめるしかありません。

今は健康第一。来年そして、これからもずっとみなさんと楽しい思い出がつくれるように…。

くまもと障害者労働センター
おれんじ村一同

こんにちは。コロナウィルスも徐々に規制解除され、おれんじ村の仕事も通常に戻りましたが、マスク、検温、アルコール消毒は常に実行しております。なんとかおれんじ村は、皆コロナにかかるこれまで、販売に、製造に、まいりすに、おれんじカフェに、事務ITにみんな元気に毎日の業務に励んでいます。お弁当もコロナの間も変わらずご注文を頂いています。『コロナに負けないおれんじ村宣言』後は、たくさん応援をいただき本当に感謝しています。コロナウィルスの第二波が来ると言われていて、また同じことになるんじゃないかなーと思うと大変不安になります。おれんじ村のスーパー営業マンベッカムさんが復帰され、ますます注文が増え、なおかつおれんじ村の事が皆さんに知れたらいいなと思います。

I T 部
E

日頃よりお世話になつているおの方へおれんじ村のギフトを贈りませんか?どうぞ宜しくお願いします。

編集後記